



CENTRE LOCAL
DE DÉVELOPPEMENT
ROUYN-NORANDA



COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

Rouyn-Noranda, destination sportive par excellence

Rouyn-Noranda, le 4 mars 2024 – Rouyn-Noranda a de nouveau été en mesure de prouver sa capacité à accueillir des événements sportifs d’envergure, alors que, du 28 février au 3 mars, le Club de curling Noranda, en collaboration avec Curling Québec, a été l’hôte du Championnat provincial junior U20 Brosse Performance.

L’événement a permis à une centaine de jeunes athlètes et d’accompagnateurs des quatre coins du Québec de converger vers Rouyn-Noranda afin de compétitionner en vue d’un laissez-passer pour le championnat canadien. La formule à la ronde a impliqué 11 équipes juniors, soit cinq équipes féminines et six équipes masculines. Celles-ci se sont mesurées les unes aux autres devant près de 150 spectateurs en provenance de partout en Abitibi-Témiscamingue, mais aussi d’ailleurs au Québec et du Nord de l’Ontario. Chez les garçons, la palme a été remportée par l’équipe Noranda – Domaine Opasatica de Rouyn-Noranda, tandis que chez les filles, la victoire a été attribuée à l’équipe Kénogami – Soudex de Jonquière. Les deux équipes représenteront ainsi le Québec lors du championnat canadien, lequel aura lieu du 24 au 31 mars à Fort McMurray en Alberta.

La tenue à Rouyn-Noranda du Championnat provincial junior U20 vient mettre en lumière le travail des administrateurs du Club de curling Noranda qui, depuis une dizaine d’années, positionnent l’organisation pour recevoir des événements de cette ampleur. Le club se distingue en effet par la qualité de ses installations, alors que Rouyn-Noranda est l’une des deux seules villes au Québec à être dotée de six glaces de curling au même endroit. Fondé en 1931, le Club de curling Noranda a aussi accueilli pas moins de quatre championnats canadiens au cours de son histoire : le Championnat canadien junior en 2023, le Championnat canadien junior féminin en 1986, le Championnat canadien senior en 1979 et le Championnat canadien junior masculin en 1960.

Deux événements sportifs majeurs en moins d’un mois

Il s’agit de la deuxième fois en moins d’un mois où Rouyn-Noranda accueille un événement sportif de grand calibre. Trois semaines auparavant, le Club de compétition Mont Kanasuta avait été l’hôte de l’édition 2024 du Championnat provincial de ski alpin de la SEMAC.

161, avenue Murdoch
Rouyn-Noranda
(Québec) J9X 1E3

819 762-0142
info@cldrn.ca

cldrn.ca

« L'accueil d'un nombre croissant d'événements sportifs d'envergure à Rouyn-Noranda démontre sans contredit l'engagement et la passion de la population envers le sport et représente une occasion de stimuler l'économie locale, de renforcer la fierté de notre communauté, de faire connaître notre ville et ses différentes infrastructures et de promouvoir la région sur la scène nationale, voire internationale, fait valoir Nathalie Grenier, chargée de projets tourisme au Centre local de développement Rouyn-Noranda. Nous tenons à féliciter le comité organisateur du Club de curling Noranda pour son dynamisme et à souligner l'apport inestimable de son équipe de bénévoles dévoués. »

Partenaire dans l'action, le CLD RN stimule le développement et la consolidation d'activités économiques et touristiques locales, grâce à un support technique et informationnel ainsi que des expertises-conseils adaptées. Quatre grandes valeurs guident ses réflexions et encadrent ses prises de décisions et ses actions : collaboration, professionnalisme, innovation et transparence. En symbiose avec son milieu, le CLD RN favorise ainsi de manière évolutive le rayonnement économique et touristique de Rouyn-Noranda, de sa communauté d'affaires et de ses nombreuses organisations bien au-delà des frontières de l'Abitibi-Témiscamingue.

- 30 -

Source et information :

Patrick Rodrigue
Conseiller en communication
819-762-0142 poste 6113
patrick.rodrigue@cldrn.ca
cldrn.ca | tourismerouyn-noranda.ca

p/j Photo des 11 équipes présentes au Championnat provincial junior U20 (gracieuseté de Curling Québec).